

# KOUNAN SMILE vol.30

～江南ラミネートを取り巻くすべての人たちに笑顔を～ 2019.3

いい会社づくりプロジェクト  
3月1日より  
クラブ活動の  
申請受付開始!

来春の新卒採用活動  
が始まります。ご協  
力をお願いします～!

## 学びの継続の工夫 ～ 意識と習慣を使って、良き人生を

先日、「言葉のチカラ」を学びました。多くの方が肯定語を意識して使っていこうと思ってくれたようです。と同時に私は良い言葉に触れていくということも大切だと思います。

突然ですが、「ゲッターズ飯田」さんってみなさん知っていますか? ラインでお友達になると、良い言葉を毎日送ってくれるんですよ。

例えば、..

つまらない過去にこだわって生きることが一番つまらない。人は成長を続けている、すべては通過点でしかない。

変化することを恐れるよりも、何もしないことを恐れた方がいい

嘘でもいいから「楽しんで」「喜んで」「面白がって」いる人に運は自然と味方する。世の中には良い嘘もある。

自分に優しく、他人にはもっと優しく

「うんうん、そうだよな～」と納得させられたり、「ハッ!」とさせられたり...。そして毎月の勉強会や致知で学んでいることとリンクさせられたりします。今、私たちは月に1回勉強会をしています。でもそれだけでは、何十年と生きてきた考え方や習慣がそう簡単に変わるものではありません。日々いろいろな良い言葉を、

いろいろな方面から触れることで、少しずつ**良い思考が自分の中に習慣になっていくのだ**と思います。会社から与えられる学びに取り組むことも大切ですが、それだけで終わらすのではなく、その学びを通して「**学ぶことが大切なんだ!**」と感じ、**自ら学びを深めて**いけたとき、成長へとつながっていくのだと思います。そのためには、まず社長が言っていた【**無知の知**】を**自覚**することから始めなければいけないのかもしれない。何も分厚い本を読むことだけが学びではないのです。前向きになれるようなメルマガなんかもあります。本とか勉強とかが苦手と言って逃げのではなく、**自分のできることを見つけ、小さなことから始めていく**ことが大事なんだと思います!

by きよこ

【致知一日一言】

【本日の青木格言】

【夢を実現する今日の一言】 福島正伸さん

(みなさんの誕生日に配っている本の著者の方です)

【幸せなお母さんになる為の子育て】 パピーいしがみさん

(子育て編なので奥様に紹介してもらえたら嬉しいです)

きよこの  
★おすすめメルマガ★

### ベンチマーク～西精工(株)さん～ (2/26-27 山川さん&岡崎さん編)



挨拶にしろ朝礼にしろ地響きがするほど声の大きさがすごかったそうです。声を出して誰にもできることですが、なかなかできるものではない、西精工さんのすごさを感じますね。わが社の熱い2名が肌で感じてくれたことが、きっとわが社の財産になります!

### あったかしこちゅう就活応援 紙のまち体験バスツアー (2/9)



四国中央市の紙の魅力や、都会に出ていった若者を四国中央市に呼び戻そう!という『あったかしこちゅう』の企画の1つ『紙のまち魅力体験バスツアー』休日にも関わらず快くお手伝いをしてくれた7名のみなさんありがとうございました!愛媛新聞にも掲載されましたね



### 第8回 四国でいちばん 大切にしたい会社大賞 (2/28)

小林先生の講演もあるということで、いい会社づくりプロジェクト委員が行ってくれました。いい会社づくりには、社長と社員社員と社員の対話が改めて大切だということを感じたそうです。数年後は、表彰される側のイメージができたかな?(笑)思い込みのフィルターを外して、予祝をして...

学びを実践しながら、日々の対話を大切にしていきたいと思います。四国産業技術大賞では高知の金星製紙さんが受賞していました!すごいですね!おめでとうございます!

### 第57回 愛媛マラソン2月10日



毎年不眠に悩まされる当日でしたが睡眠導入剤服用で例年よりはかなりマシでした。ゴールタイム2時間47分 **自己ベスト1分更新** 79/10300位 **念願の100位以内達成!** タイム的にはまだまだなのでもっと強くなりたい!応援してくれた皆さまありがとうございました

**HAPPY BIRTHDAY**

石川 雄一 3月17日 39歳	戸田 祐太郎 3月30日 28歳
大石 龍司 3月12日 21歳	森 亮大 3月28日 24歳
	森田 啓志 3月28日 35歳

### 毎月1人をランダムにピックアップ! 仲間のことをもっと知ろう!というコーナー



今月の主役は**宗石直也**さんです。

皆さんの知らないアレコレ、調査してきました!

宗石さんの性格は本人曰く「せっかち」とのこと。1ヶ月ほど一緒に事務所で仕事して確かそう感じる時があります(笑)

趣味は娘さんとお出かけすることです!休日の過ごし方については、宗石さんは今単身赴任中で、奥さんに隠れてパチンコに行っていたそうですがバテてしまい、現在は溜まった家事をしつつ最近買ったニンテンドースイッチで遊んでいるそうです。みなさんは非家まで遊びに行っておあげてください!好きなものは「銭湯」、「甘いもの」で嫌いなものは「家事」、「虫」、「高い所」だそうです!

最近のお気に入り「吉田ソース」!引越後自炊が大変だろうと知人から貰ったソースで、何にでもかけて食べているそうです。特技はビールの一気飲み!誰にも負けたことがないそうです。これは飲み会が楽しみですね...(笑)

### 今月の主役!

◆あなたの10年前  
10年前はちょうど20歳で毎週のように飲み会を開いては潰れて送ってもらってました。今も当時変わらずお酒が弱いのに、今考えると無茶してましたね。とのこと。

### ◆脳内パーセンテージ



### ◆前回の主役(保土さん)からの質問

Q、好きな芸能人は誰ですか?  
A、深田恭子!

以上、宗石さんの調査結果でした!  
次は誰が選ばれるか、お楽しみに♪

### 「カツ社社長がゆく」の巻

**鎌倉侑也さん**  
2月18日 第1子出産  
**希帆(きほ)ちゃん**  
おめでとうございます!  
プラスの言葉をたくさんかけてあげてくださいね。  
愛情と言葉のチカラですくすくと!

いい会社づくり  
スタートアップセミナー  
～人本経営～

4月からのいい会社づくりの研修に向けて、小林先生にスタートアップセミナーを開催してもらいました。みんな同じ方向を向いて進んでいくために大切なお話をしてもらいました。すごくわかりやすくて、人本経営っていいな~と思ってくれた方も多くいたようで嬉しく思います。17名での懇親会も楽しかったようですね!



小林先生ありがとうございました

会社全体の活動が活発で紙面がにぎやかになってきましたが、みなさんからの3S活動報告やローカルな投稿を待ちにしています by 編集長

2月4日に河村校長先生の依頼で三島東中学校の少年式に行ってきました。記念行事として市内の18社が企業ブースを出店して30分×2回の企業説明会を行いました。江南ラミネートのブースにも合計9名の中学生がやってきてくれました。ラミネート加工の説明を兼ねた恒例のクイズ大会を織り交ぜながら、働くことの意味について話をしました。「働くこと」とは「傍」を「楽」にするということ、つまり周りの人に喜んでもらうこと。そして社会に出ると人は「4つのジンサイノ人財・人材・人在・人罪」に分かれるということ。できることなら皆さんには「あなたがこの会社についてくれて本当に良かった、あなたと一緒に働くこと楽しい、あなたはこの会社になくてはならない人です」と言ってもらえるような「人財」になってほしいと伝えました。少年式を迎えた皆さんはこれから社会に出ていきます。この社会は皆が約束を守ることで成り立っています。今は家族との約束、学校での先生や友達との約束が中心で、もし仮に約束を破ったとしても大きな問題にはなりません。しかし大人になってからは、会社との約束を破るとその会社にいらなくなるなり、社会との約束を破ると逮捕されることもありま

す。でもだからと言ってただ約束を守れば良いということではありません。働くようになってからこの約束の守り方によって人財にもなるし人罪にもなる。例えば「4日までに企画書を作成して」と上司から依頼されたらとします。期日になって上司から依頼されたらとします。期日になって今からやります!と返事をしたまま、いつまでたってもやらず、結局上司が企画書を作成する:こんな人は「人罪」だ。次の日になって間に合わせた企画書を提出した内容はかなり期待を下回っている人が「人在」。期日通りに上司が望んでいたような企画書を提出できる人が「人材」、そして期日前に上司の予想を上回るような内容の企画書を提出できるのが「人財」だと話しました。このような人財の人にはまた仕事を頼みたいとなります。いろいろな仕事を頼まれるということは、経験が増え仕事のスキルもアップして、大きなプロジェクトにも抜擢され会社になくてはならない人物に成長できます。逆に人罪のような人に仕事を頼む人はいるでしょうか?大事な仕事は頼めな

いですが、しかし人罪と言われる人は原因が自分にあると自覚できず、不平不満を言い会社の空気を悪くしてしまう、そんな人とは一緒に働きたいから頼まれたことはちょっと期待を超えるような結果を出す意気込みでやってみてください、それが良い人生につながる秘訣ですよ。という話をしました。中学生の子供たちは全員素直に聞いて受け入れてくれました。私は木鶏会でもよく似た話をしていますが、みなさんも中学生のように素直な気持ちで聴いてくれると嬉しいですね。克晴